
 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
DU CONSEIL DE QUARTIER DUBERGER – LES SAULES 

 
Procès-verbal de la 3e assemblée régulière de l’année 2023 

26 avril 2023, à 20h30  
(suivant l’assemblée générale annuelle) 

 
Centre communautaire Duberger – salle RC-06 

2341, Rivière du Berger 
Québec (Qc) G1P 3N5 

 
 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
Mme Dominique Tremblay  Administratrice 
Mme Maryse Beaulieu  Administratrice 
Mme Naomi Guilbault   Administratrice 
Mme Marie Merriaux   Administratrice 
M. Yannick Bourque    Administrateur 
M. Patrice Côté   Administrateur 
M. Guy Lapointe   Administrateur 
Mme Carolyne Hamel  Membre cooptée 
 
IL Y A DONC QUORUM 
 
 
SONT ABSENTS : 
Mme Véronique Dallaire Conseillère municipale, district des Saules – Les Méandres 
 
 
ASSISTENT ÉGALEMENT À CETTE RENCONTRE : 
 
Mme Sayana Khuon Conseillère en consultations publiques 
Mme Alicia Despins Conseillère municipale, district de Vanier – Duberger 
 
 
Outre les noms énumérés ci-dessus, six personnes sont présentes dans la salle. 
 
  



 
 
 

ORDRE DU JOUR DE LA 3e ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 2023 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU  

CONSEIL DE QUARTIER DUBERGER – LES SAULES 
 

23-04.1. Ouverture de l’assemblée 

23-04.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

23-04.3. Adoption du procès-verbal du 22 mars 2023 

23-04.4. Nomination des administrateurs aux postes de dirigeants 

23-04.5. Calendrier des prochaines rencontres dès septembre 2023 

23-04.6. Affaires découlant du procès-verbal 
 Rencontre Boisé de Joinville 
 Demande pour un projet de parc-o-bus avec le RTC 

23-04.7. Période d’information des conseillères municipales 

23-04.8. Période de questions et commentaires des citoyens 

23-04.9. Fonctionnement du conseil de quartier 
 Correspondance 
 Trésorerie 

− Paiement à la secrétaire de rédaction 

23-04.10. Divers 

• Subvention pour le programme de soutien à la mobilisation de la Stratégie de 
sécurité routière 2023-2024  

 Devancer la rencontre de juin 

23-04.11. Levée de l’assemblée 

 
  



 
 
 
 
 
23-04-1 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Mme Dominique Tremblay constate le quorum à 19h30 et ouvre l’assemblée. 
 
 
23-04-2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Sur une proposition de M. Patrice Côté, appuyée par Mme Maryse Beaulieu, il est 
unanimement résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
 

23-04-3 LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DU 22 MARS 2023 
 
Sur une proposition de Mme Naomi Guilbault appuyée par Mme Maryse Beaulieu, 
il est unanimement résolu d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 
 
23-04-4 NOMINATION DES ADMINISTRATEURS AUX POSTES DE DIRIGEANTS 
 

 Mme Dominique Tremblay indique qu’elle est prête à laisser son siège de 
présidente si quelqu’un veut prendre le relais. Personne ne se montre 
intéressé, mais il est convenu que les tâches seront mieux distribuées afin 
d’alléger sa tâche. 

 
Sur proposition de Mme Naomi Guilbault, appuyée par Mme Maryse Beaulieu, 
il est unanimement résolu de nommer Mme Dominique Tremblay à titre de 
présidente. 

 
 
 Mme Maryse Beaulieu souhaite renouveler son mandat à titre de vice-

présidente.  
 

Sur proposition de Mme Dominique Tremblay, appuyée par Mme Marie 
Merriaux, il est unanimement résolu de nommer Mme Maryse Beaulieu à titre 
de vice-présidente. 

 
 
 M. Patrice Côté souhaite renouveler son mandat à titre de trésorier, à moins 

que quelqu’un d’autre soit intéressé.  
 

Sur proposition de M. Guy Lapointe, appuyée par Mme Naomi Guilbault, il est 
unanimement résolu de nommer M. Patrice Côté à titre de trésorier. 

 
 



 
 
 

 Mme Marie Merriaux souhaite renouveler son mandat à titre de secrétaire.  
 

Sur proposition de Mme Dominique Tremblay, appuyée par Mme Maryse 
Beaulieu, il est unanimement résolu de nommer Mme Marie Merriaux à titre 
de secrétaire. 

 
 
23-04-5 CALENDRIER DES PROCHAINES RENCONTRES DÈS SEPTEMBRE 2023 
 

Les prochaines rencontres du conseil de quartier se tiendront aux dates suivantes : 
 

− 27 septembre 2023 
− 25 octobre 2023 
− 22 novembre 2023 
− 20 décembre 2023 
− 24 janvier 2024 

− 28 février 2024 
− 27 mars 2024 
− 24 avril 2024 
− 22 mai 2024 
− 19 juin 2024 

 
Sur proposition de Mme Naomi Guilbault, appuyée par M. Patrice Côté, il est 
unanimement résolu d’adopter le calendrier des rencontres 2023-2024. 

 
 
23-04-6 AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 
 

 Rencontre Boisé de Joinville 
 
M. Patrice Côté doit faire un suivi avec Mme Asselin pour tenir une rencontre. 
Mme Despins indique que Mme Véronique D’allaire est en attente d’un 
échéancier pour la suite des choses. M. Côté ajoute qu’il a reçu un message 
de Mme Brochu et en fait la lecture. En bref, elle souligne que les résidents ne 
sont pas satisfaits et qu’ils vont attendre de voir la suite des choses. 
 
 

 Demande pour un projet de parc-o-bus avec le RTC 
 
Mme Despins indique que Mme Dallaire a approché la présidente du RTC, 
mais n’a eu aucun retour. Il y a bien un stationnement incitatif au Carrefour Les 
Saules, mais on se demande pourquoi ça n’a pas été déplacé plus près du 
terminus actuel et si d’autres projets de parc-o-bus sont envisagés pour le 
quartier. La prochaine rencontre du RTC est prévue le 10 mai et M. Patrice 
Côté va s’y présenter à titre de citoyen pour poser des questions. 
 
S’ensuit un échange entre les citoyens et les membres du conseil afin 
d’expliquer la problématique rencontrée. 
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23-04-7 PÉRIODE D’INFORMATION DES CONSEILLÈRES MUNICIPALES 
 
 Mme Alicia Despins mentionne que Mme Véronique Dallaire souhaite inviter les 

citoyens à sa rencontre citoyenne le 9 mai en soirée à l’Espace communautaire 
Desjardins. 

 
 Mme Despins souligne que le 6 mai prochain au Centre communautaire 

Lebourgneuf, la Ville procédera à la distribution de 2000 arbres aux citoyens. 
 
 
23-04-8 PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES DES CITOYENS  
 
  Aucune question n’est soulevée. 
 
 
23-04-9 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 
 

 Correspondance 
 

Aucun point n’est soulevé. 
 

 Frais de secrétariat 
 

Étant donné que la séance de ce soir ne dépassera pas deux heures, il est 
convenu de payer le tarif de 85 $ à la secrétaire de rédaction pour la 
préparation des procès-verbaux de l’AGA et de l’assemblée régulière de ce 
jour. 
 

 
RÉSOLUTION 2023-CA-12 
 
Sur une proposition de Mme Dominique Tremblay, appuyée par Mme Naomi 
Guilbault, il est unanimement résolu d’octroyer la somme de 85 $ à Julie 
Godin pour la rédaction des procès-verbaux de l’AGA et de l’assemblée 
régulière de ce jour. 
 

 
 
23-04-10 DIVERS 
 

 Subvention pour le programme de soutien à la mobilisation de la 
Stratégie de sécurité routière 2023-2024  

 
Mme Sayana Khuon indique que le projet « Lent c’est mieux » a été accepté 
par la Ville et qu’une subvention de 3 000 $ a ainsi été octroyée au conseil de 
quartier. Le projet doit être réalisé en 2023 et 2024. 
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 Devancer la rencontre de juin 
 

Puisqu’il serait préférable de devancer la rencontre du 28 juin avant la Saint-
Jean-Baptiste, celle-ci est déplacée au 12 juin 2023. 
 
 

 Logo du conseil de quartier 
 
M. Yannick Bourque fera un suivi cette semaine concernant une soumission 
par une compagnie de graphisme pour la préparation d’un nouveau logo. On 
souligne que d’autres options seraient envisageables, notamment des 
résidents qui ont des compétences à cet effet. Des démarches seront faites en 
ce sens. 

 
 

 Questions de citoyens 
 

Une citoyenne qui est arrivée plus tard demande des précisions concernant 
certains terrains ou immeubles laissés vacants ainsi que plusieurs arbres 
tombés dans le boisé de la Rivière St-Charles. Mme Alicia Despins répond à 
ses questions. 
 
Un autre citoyen rappelle qu’il avait soumis il y a plusieurs années (2018-2019) 
un projet pour améliorer la visibilité des pancartes qui affichent le nom des rues 
dans la ville. Il faudrait faire une recherche afin de voir si une résolution avait 
été adoptée par le conseil de quartier à l’époque et un suivi sera fait à cet effet. 
 
Une citoyenne indique qu’elle aimerait s’impliquer dans le conseil de quartier, 
pas nécessairement à titre d’administratrice, mais à l’occasion sur certains 
projets. On l’invite à se présenter aux rencontres du conseil et on prend 
également en note ses coordonnées. 
 
Mme Carolyne Hamel, membre coopté, indique qu’elle serait disposée à 
s’occuper de la page Facebook du conseil de quartier. 

 
 
23-04-11 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Sur une proposition de M. Yannick Bourque, dûment appuyée par Mme Naomi 
Guilbault, il est résolu unanimement de procéder à la levée de l’assemblée à 
20h31. 


